

8月 ONION だより

2024年8月1日
ARINKOMURA



空を見上げるともくもく大きな入道雲！いよいよ夏本番です。

たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。

今月 ONION クラスではプール遊びを通して、お洋服を脱いだり着たりが少しずつできるように声をかけていきたいと思っています。また、園庭でみんなで収穫したブルーベリーでクッキングを行う予定です◎



ARINKOMURA の園庭でブルーベリーを収穫しました。外遊びのたびに紫に色づくのを心待ちにしていた子どもたち！「あお？むらさき？」「これかな？」と美味しそうに色づいている実をみんなで探しました。採れたてを食べてみると、「おいしい」「すっぱかった」などさまざまなリアクションが可愛かったです♡



ARINKOMURA には災害時にも使用できるご飯を炊くかまどが数種類あります。

避難訓練の日にミニかまどでご飯を炊きました。(火と固形燃料で美味しくご飯が炊き上がります) 子どもたちはかまどを見て、これでご飯が炊けるのか不思議そうな表情…しばらくするとブクブク泡が！「ブクブク、シャボン玉だね」「あちちなの？」とご飯が炊けていく様子をみんなで見守りました。火が消えて蓋を開けると、ふっくらご飯ができあがっていて、「わあ！」「できたね」と嬉しそうな子どもたちでした。

大好きなおにぎりを作り、美味しくいただきました。



今月の活動

◎プール遊び◎色水遊び◎寒天遊び etc
☆野菜スタンプ☆クッキング☆夏野菜収穫
♪おばけなんてないさ♪水あそび♪うみ etc
絵本*ばけたくん*しろくまのパンツ*くださいな！



おっきな ARINKOMURA でのプール遊びは初めてなので慣れるまで大丈夫かな？とちょっぴり心配していましたが…みんなプール遊び大好き!! 水の感触を思う存分楽しみながら、大きな声を響かせ笑顔いっぱい遊んでいます。体をたくさん動かし、夢中で楽しめる時間にしていきたいと思っています。



ニコニコ・ほっこり Episode

上手にいろいろな歌をうたっています♪
よく聞くと…
「ささのはさらさら～のびのびゆるる」ちょっぴり、歌詞が違うところがとっても可愛いです



「今日も暑いね」と言うと…
「大丈夫？熱いの？お熱かな」とおでこを触ってくれました
やさしい気持ちにほっこり